



InspiredNewsletter

Für einen inspirierenden Austausch und neue Perspektiven

Liebe InspiredCommunity,

wenn wir auf unseren gemeinsamen Weg zurückblicken, möchte ich unseren Sponsoren, Spendern und engagierten Mitgliedern meinen tiefsten Dank aussprechen – Ihr unerschütterliches Engagement verändert auch weiterhin Leben durch unsere Programme. Ihre Großzügigkeit gestaltet nicht nur eine bessere Zukunft für die Kinder und jungen Menschen, denen wir helfen, sondern stärkt auch den Geist der Zusammenarbeit, des Mitgefühls und der Nachhaltigkeit, der Inspiresouls auszeichnet. Jeder Meilenstein, den wir feiern – von der Unterstützung benachteiligter Kinder in Ruanda durch den Zugang zu hochwertiger Bildung und engagierten Mentoren bis hin zum Wachstum von FATE in Ruanda, Gambia und Deutschland – ist ein direktes Ergebnis Ihres Glaubens an unsere Mission. Gemeinsam beweisen wir, dass gemeinsames Handeln und Empathie Barrieren überwinden und die nächste Generation von Veränderern befähigen können. Im Namen des Vorstands bekräftige ich unser Engagement für Transparenz, echte Wirkung und Innovation, während wir weiterhin Hand in Hand daran arbeiten, zu inspirieren, zu bilden und unsere Gemeinschaften nachhaltig zu verändern.

Mit herzlichen Grüßen,

Amos Akandwanaho
Vorstandsvorsitzender von Inspiresouls

EnableSchool & InspireKids Ruanda: Herzlichen Glückwunsch an die aufsteigenden Mentees!

Dank Ihrer Spenden und des Engagements unserer Mitglieder und Mentoren, die an den Projekten EnableSchool und InspireKids mitarbeiten, können wir mit Stolz berichten, dass wir im August die Bestätigung erhalten haben, dass drei der von uns unterstützten Schüler der St. Famille Schule in Kigali, Ruanda, die nationalen Prüfungen des Ordinary (O) Levels erfolgreich bestanden haben und an TVET-Schulen (Technical and Vocational Education and Training) aufgenommen wurden, um dort auf dem Advanced (A) Level weiterzumachen!

Obwohl diese fortgeschrittenen Schüler nun das Ende der Unterstützung durch unsere Kernprojekte erreicht haben, ist dies ein wichtiger Meilenstein – gemeinsam haben wir uns zum Ziel gesetzt, Kindern dabei zu helfen, finanzielle und mentale Hürden zu überwinden, die ihrem Bildungsweg im Wege stehen, und nun sehen wir, wie diese Vision Gestalt annimmt. Sie haben diesen Kindern eine Ausbildung auf Ordinary Level ermöglicht und ihnen dabei geholfen, ihre Zukunft zu gestalten.

Unter Berücksichtigung unserer finanziellen Möglichkeiten und unserer Partnerschaft mit St. Famille legen wir den Schwerpunkt darauf, mehr Kindern eine Ausbildung auf Ordinary Level zu ermöglichen. Die fünf Mentees, die ihre Prüfungen dieses Mal nicht bestanden haben, und die beiden, die von der Seniorsstufe 2 in die Seniorsstufe 3 aufgestiegen sind, werden weiterhin so viel wie möglich durch unsere Kernprojekte unterstützt. Wir informieren auch die Erziehungsberechtigten der Kinder über den Umfang der Unterstützung, die wir dank Ihrer Spenden leisten können. Mit den Spenden, die diese Projekte erhalten, unterstützen wir so viele von Armut benachteiligte Kinder wie möglich.

Unsere Mitglieder und Mentoren freuen sich über die erkennbare Wirkung ihrer Arbeit und sind motiviert, die sieben Schüler, die weiterhin auf dem Ordinary Level die St. Famille besuchen, weiterhin zu unterstützen. Die Mentees können sich darauf verlassen, dass unsere Mentoren sie stets ermutigen, inspirieren und ihnen bei der Vorbereitung auf ihre Prüfungen und ihre Zukunft zur Seite stehen.

FATE: Zertifikate & Community

Die Teilnehmer der FATE-Thinktanks in Gambia und Ruanda erhalten ihre Zertifikate, die abholbereit sind und digital verschickt werden! Dazu gibt es Broschüren, die zusammenfassende Informationen zum FATE-Projekt enthalten und den Teilnehmern die Möglichkeit bieten, sich bei Inspiresouls oder GYIN zu engagieren.

Im Rahmen der Nachhaltigkeitsphase von FATE wollten wir FATE-Clubs vor Ort in Gambia und Ruanda gründen. Da wir jedoch nicht die dafür benötigten Mittel

sicherstellen konnten, haben wir beschlossen, die persönliche Zusammenarbeit auf ausgewählte Veranstaltungen zu beschränken, bei denen die Teilnehmer zusammenkommen, um die Theorie in die Praxis umzusetzen und die Welt nachhaltiger zu gestalten. Dazu könnte beispielsweise das Pflanzen von Bäumen in oder in der Nähe von Kigali gehören. Ein weiteres wesentliches Element des FATE-Clubs wird der Austausch und die Zusammenarbeit zwischen allen Teilnehmern über einen gemeinsamen Community-Bereich auf WhatsApp sein.

Wir freuen uns, John – einen vorherigen Teilnehmer des FATE-Projekts – als unseren neuen Community Manager im Inspiresouls-Team willkommen zu heißen. Er wird die FATE Community betreuen und die Kommunikation zwischen den Teilnehmern und Inspiresouls koordinieren. Dazu gehört auch, Themen im Zusammenhang mit Nachhaltigkeit vorzustellen, die die Teilnehmer weiter recherchieren können. Diese Recherchen vertiefen nicht nur ihr eigenes Verständnis, sondern die Teilnehmer werden auch dazu ermutigt, ihre Ergebnisse und Ideen einander und unserem Team vorzustellen. Unser Marketing-Team bietet an, diese dann in Social-Media-Beiträgen zusammenzufassen, sodass die Teilnehmer auch die allgemeine Öffentlichkeit aufklären und inspirieren können. Die Teilnehmer können wählen, ob sie möchten, dass ihre Ergebnisse und Ideen auf diese Weise geteilt werden und ob sie in dem Beitrag individuell (in Form ihres Namens oder ihres Benutzernamens) genannt werden möchten. Gemeinsam wollen wir lernen, lehren, inspirieren und zu einer nachhaltigeren Zukunft beitragen!

Danke, dass Sie Teil unserer Reise sind!

Inspiresouls hat im Jahr 2025 viele Veränderungen durchlebt – wir haben einen neuen Vorstand, eine neue Satzung und heißen weiterhin neue Mitglieder im Team willkommen. Wir fühlen uns geehrt, Inspiresouls mit seinen inspirierenden und wirkungsvollen Projekten, die jungen Menschen helfen und zu einer nachhaltigeren Welt beitragen, weiterführen zu dürfen. Ihre (andauernde) Unterstützung ermöglicht es uns, gemeinsam weiterhin Wichtiges zu bewegen und noch mehr zu bewirken.

Wir werden Sie weiterhin über unsere Projekte auf dem Laufenden halten und freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen weitere Meilensteine zu erreichen.

Wenn Sie Fragen oder Anmerkungen haben, können Sie sich jederzeit gerne an uns wenden.

Mit inspirierenden Grüßen
Lars Hachenberger & das gesamte Inspiresouls-Team



Inspiresouls e.V.

Friedrich-Ebert-Str. 12, 68526, Ladenburg

Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} gesendet.
Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

[Im Browser öffnen](#) | [Abbestellen](#)

